

Le comité et les membres de l'
Association d'Entraide des Mutilés du Visage (AEMV)
et la
Fondation SENTINELLES

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Gertrude HIRZEL

Nous exprimons toute notre reconnaissance pour le soutien indéfectible qu'elle a apporté durant de nombreuses années par le biais du financement de missions chirurgicales en Afrique dans le cadre de la lutte contre la maladie du noma. Son aide a permis à de nombreux enfants de retrouver le sourire.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille.